

Un travail en ville

Honduras

09/07/2015

Je rends grâces à Dieu pour la faveur accordée par l'intercession de saint Josémaria Escrivá de Balaguer

Cela faisait un an que mon époux travaillait loin de la ville où nous habitons. Nous demandions un travail local. Dieu merci, cela fait trois semaines qu'il a un poste ici, ce dont mes enfants et moi sommes très reconnaissants. J'avais promis d'en témoigner. C'est fait.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/un-travail-en-
ville/](https://opusdei.org/fr-cd/article/un-travail-en-ville/) (12/01/2026)